



Une arme offensive pour le Cameroun qui ne souhaite pas se présenter au Qatar dans 3 mois en victime résignée.

Courtisé depuis plusieurs années, Bryan Mbeumo a finalement dit OUI au Cameroun. Cette information largement relayée dans les réseaux sociaux a été officialisée par la Fecafoot ce vendredi 5 août 2022. «**Cette décision résulte de l'aboutissement des échanges nourris avec le président de la Fédération Samuel Eto'o**», a indiqué la Fédération dans son communiqué.

?? [#INFO](#)

Bryan Mbeumo, footballeur professionnel qui évolue au poste d'attaquant au Brentford FC en Premier League anglaise jouera désormais pour les [#LionsIndomptables](#).

Les détails sur <https://t.co/D79qXhraUv> pic.twitter.com/OFdTCR5wln

— Les Lions Indomptables Officiel (@LIndomptables) [August 5, 2022](#)

Aucun doute, l'opportunité de disputer la Coupe du monde 2022 au Qatar pesé dans le choix du natif d'Avallon.

Bryan Mbeumo est né le 7 août 1999 à Avallon. C'est un footballeur professionnel qui évolue au poste d'attaquant au Brentford FC en Premier League anglaise. La saison dernière, il a inscrit 8 buts et fait 7 passes décisives en 38 matches disputés avec son club toute compétition confondue. Il compte également 3 sélections avec les U20 de la France , 7 avec les bleuets espoirs.
